

Bruxelles, 12 janvier 2021

Monsieur le Ministre-Président,

C'est avec grand plaisir que nous avons pu lire dans la réponse à la [question d'actualité de Monsieur Gaëtan Van Goidsenhoven en décembre dernier](#) que le gouvernement est ouvert à la discussion et ne reste pas sourd aux demandes légitimes des réclamants.

Le [#PlanBJosaphat](#) est le fruit du travail d'une plateforme d'associations. Plusieurs ont, en effet, eu des contacts avec la Société d'Aménagement Urbain (SAU), Perspective.brussels concernant le PAD Josaphat. Toutefois, jusqu'à présent, une discussion approfondie n'a pas encore eu lieu.

Comme spécifié dans notre campagne interassociative, nous restons confiants quant à la mise en place d'un dialogue entre toutes les parties prenantes -dont le gouvernement- pour la réalisation d'un plan alternatif sur la zone définie dans le PAD Josaphat. Nous souhaiterions évoquer avec vous les différentes pistes d'aménagements sur le site ainsi que les enjeux essentiels à prendre en compte.

Cette rencontre pourrait avoir lieu dans vos locaux ou ailleurs, à votre convenance. En raison des mesures de distanciations physiques, nous veillerons à limiter le nombre de participants à 4 représentants pour le collectif #PlanBJosaphat.

Ce rendez-vous nous permettrait d'évoquer les points suivants:

- les changements actuellement prévus concernant le PAD Josaphat
- les changements à prévoir dans ce PAD
- le planning et la concertation dans le cadre du PAD Josaphat

Nous ne doutons pas de la bonne volonté de la Région et de votre cabinet de nouer une véritable discussion avec la société civile, afin que ce dossier emblématique ne soit plus conflictuel mais exemplaire de la nature en ville.

Nous vous remercions d'avance pour votre réponse.

Veuillez agréer nos meilleures salutations et tous nos vœux pour cette nouvelle année 2021.

Les associations signataires:



Brussel

Josaph'aire

